



# フレンズ

高松市立花園小学校

2年団

7月号

令和元年7月1日

あじさいが美しい季節になりました。6月はどの教科においても、今までに増して深い学習に取り組みました。算数では筆算や1000までの大きな数などを、国語では物語だけでなく、説明文の読み取りをしました。盛りだくさんの6月が終わりました。夏休みに向けて、これまで学習してきたことの復習をしていきます。ご家庭でも、音読や自主勉強へのご協力をよろしくお願い致します。



## 学習参観

6月15日の学習参観へのご協力ありがとうございました。昨年度は学校の中で地震が起きたときの対応について学習しました。今年度は、校外にいるときに地震が起きたときの対応について学習しました。引き取り訓練の後、通学路の危険についてお話して下さったことと思います。子どもたちの振り返りの中には、学校内でも、学校外でも大切なことは同じであること、それは、頭を守ったり、安全なところを見つけて逃げたりすることであることに気付いている文章もありました。今年度は、町探検があります。一人一人が自分の命を守ろうとする気持ちと、そのためのスキルを高められるように、これからも引き続き話していこうと思います。台風が多い季節が近づいています。地震だけでなく、他の自然災害が起こったときの行動についても、ご家庭でお話いただけると、子どもたちも安心できると思います。



## 読書月間の取り組み

6月は読書月間でした。学級でも、普段よりも読書する時間を多く取ったり、おすすめの本を紹介し合う時間を取ったりしました。6月中旬には、「さぬき語りの会」と「夢みらい図書館」の方々を読み聞かせをして下さりました。日本・外国の昔話、ユーモアあふれる詩等を紹介して下さり、ほっとしたり、びくっとしたり、大爆笑したり、とても楽しい1時間を過ごしました。

## お願い

### ・浮いて待て(着衣泳)について

水の中での緊急時の対応について学習するため、消防士の方にお越しいただき、「浮いて待て」(着衣泳)の授業を7月16日(火)に実施します。水泳セットの他に、濡れてもよいTシャツ、運動靴を用意しておいてください。詳細は後日お便りでお知らせします。

### ・1学期末懇談会について

1学期末懇談会が7月17日(水)・18日(木)にあります。子どもたちの学校での様子や、2年生になってからの成長についてお話させていただきます。よろしくお願い致します。(詳細な日程は別紙をご覧ください。)

### ・熱中症対策について

いつも、水筒の準備をありがとうございます。気温が上がってきていますので、毎日水筒をもってきて、体の疲れを少しでもゆるやかにしたいと思います。お手数ですが、できるだけ毎日もたせていただけますよう、お願い致します。

### 7月集金明細

用紙代	100円
合計	100円

## 学習の予定

**国語** 主語とじゅつ語に気をつけよう  
じゅんじょよく書こう  
本はともだち

**算数** 1000までの数  
買えますか？買えませんか？  
かさ

**生活** やさいをそだてよう  
わたしのまち大すき

**音楽** 合唱祭に向けて

**図工** まどをひらいて

**体育** 水あそび

**道徳** おふろプール・空をとべたアオイトンゴ

## なかよし2年団

2年生の学習の様子をお伝えします。昨年度は学級の仲を深めるために、クラスで活動することが多くありました。今年度は、昨年度の活動に加えて、学年の仲を深めるために様々な活動をしています。授業の様子をお伝えします。



### 図工科「新聞紙となかよし」

体育館で新聞紙を破ったり、折ったり、テープで繋げたりして作品を作りました。かばん・ベッド・服・剣等、大きさも、形も、作る方法も様々でした。違うクラスの友だちと作品作りに励む子、違うクラスの友だちの作品を褒めたり真似したりしようとする子…ふれあい方は色々でしたが、みんなで楽しそうに取り組んでいました。いつもは体育や集会でしか使えない体育館で、のびのびと活動していました。



### 体育科「水泳学習」

水泳の授業の時は、いつも、水に慣れるために、水の掛け合いをします。違うクラスの友だちと掛け合って、心も体もほぐれる様子が見られます。

バディの友だちに、手やビート板を引いてもらうことで、泳げるようになった子も沢山います。泳ぐことにあわせて、友だち作りを頑張っています。友だちと一緒になら、少し不安な大プールの学習にも勇気もてる子もいます。

### 生活科

#### 「1年間の学習の見通し」



生活科では、野菜作り、町探検など様々な体験を行います。どの活動においても、地域の方、そして、保護者の方にご協力いただくこととなります。そのことを子どもたちも自覚しており、「1年の最後に感謝を伝えるためのフェスティバルを開きたい。」という意見が出ました。今年度の生活科では、この意見も取り入れながら、様々な活動に取り組んでいきます。

### 生活科「夏野菜づくり」

2年生のみんなで夏野菜を育てています。各自が希望したオクラ・キュウリ・大玉トマト・ミニトマトを育てています。野菜作り名人の方に教えていただいた「脇芽摘み」や、水やりの仕方を実践しています。とれた野菜を隣のクラスにおすそ分けしたり、隣のクラスの友だちのミニトマトの様子を見たりしている子どももいます。



2年生のみんなで育てた野菜を、ご家庭でも様々な調理法で召し上がっていただければと思います。(出席番号順に持ち帰っています。)